

as que les films
nt le mercredi
ents, cinéma,
, spectacles
itions
est chaque mercredi

PHOTO J.-L. P. **La Provence**

Les "piégés" de la Durance racontent

PHOTO J.-L. P. P.3

Pays d'Arles : 135 emplois préservés

PHOTO CYRIL HIÉLY P.5

SNCM : sait-on vraiment quoi faire

PADLIA ORBA **SNCM**

PHOTO GUILLAUME RUOPPOLO P.

La Provence

MARDI 7 JANVIER 2014

ARLES

laprovence.com / 1,00€

Parution Presse La Provence, édition ARLES
Mardi 7 janvier 2014

page 1- Pays d'Arles 135 emplois préservés

page 5- L'ADMR reprend l'activité de l'asso EABF et sauve 135 emplois



L'ADMR reprend l'activité de l'asso EABF et sauve 135 emplois

L'association d'aide en milieu rural étend par la même occasion son réseau à Arles, Châto, et Istres

Financièrement dans le rouge, l'association d'aides et services à domicile EABF a cessé son activité, fin 2013, laissant potentiellement près de 200 salariés sur le carreau et plusieurs centaines de clients le bec dans l'eau, dans toutes les Bouches-du-Rhône.

Mais c'était sans compter sur la proposition commune de l'ADMR, l'association d'aide en milieu rural dont le siège départemental est basé à Saint-Rémy, et l'association Arcade, volontaires pour reprendre l'activité, et les salariés, d'EABF. Le dossier, déposé auprès du tribunal de Grande instance de Marseille, a été accepté, les juges rendant une décision favorable le 17 décembre dernier.

"On conserve le lien et les habitudes qui ont été créés."

Dans les faits, le réseau ADMR des Bouches-du-Rhône reprend 135 salariés du secteur Arles-Châteaurenard-Istres, qui s'occupaient d'environ 600 clients. Cela représente les deux tiers de l'activité d'EABF, le tiers restant étant récupéré par l'association Arcade, sur le secteur Marignane-Martignues. "Les choses ont été faites intel-



Le réseau ADMR permet, dans les Bouches-du-Rhône, à 7500 clients, souvent âgés et esseulés, de mieux vivre au quotidien.

PHOTO ARCHIVES CYRIL HÉLY

ligement par EABF, déjà la structure ne s'est pas arrêtée du jour au lendemain, souligne Frédéric Kieljjan, directeur du pôle développement de l'ADMR. De notre côté, nous avons préservé l'emploi, et conforté les bénéficiaires dans leur cadre de vie."

En effet, pour ces derniers, rien ne change: ils seront nor-

1700 SALARIÉS, 7 500 BÉNÉFICIAIRES

L'ADMR propose, depuis plus de 65 ans, une large palette de services déclinée en quatre gammes (autonomie, domicile, famille et santé, de la naissance à la fin de vie. Dans le département, 200 bénévoles et 1700 salariés œuvrent au sien de 50 associations locales pour permettre à 7500 clients de mieux vivre au quotidien. Le siège départemental de l'ADMR est installé à Saint-Rémy, au Mas Maryvonne Chapus. ☎ 04 90 92 55 30.

malement aidés par les mêmes personnes, qui passeront sous la casquette ADMR. "Ils ne se retrouvent pas avec des salariés qu'ils ne connaissent ni d'Ève ni d'Adam, poursuit Frédéric Kieljjan. Les clients conservent leur interlocuteur, et leur intervenant à domicile, on conserve le lien et les habitudes qui ont été créés. Il y aura peut-être quelques ajustements pour rationaliser les coûts et optimiser les déplacements, mais l'objectif n'est pas de tout casser."

Bref, dans cette histoire, il y a beaucoup de gagnants, y compris l'ADMR, bien sûr. "Nous sommes une association à but non lucratif, mais nous évoluons dans un secteur très concurrentiel, et il est important de se développer pour asseoir notre activité, et maintenir l'emploi au sein de l'ADMR, précise le directeur du pôle développement. Même si nous nous sommes diversifiés, en ouvrant des crèches par exemple, notre cœur de métier reste l'aide à la personne, et là on se renforce sur le territoire."

À Arles par exemple, en plus du local du chemin des Moines, l'ADMR conservera celui d'EABF, rue Léon-Blum. Une vitrine de plus pour cette association d'aide en milieu rural, qui œuvre depuis plus de 65 ans dans ce domaine.

Christophe VIAL

cvial@laprovence-presse.fr